

Otra marcha de trabajadores argentinos contra gobierno de Macri



Buenos Aires, 22 may (RHC) El Sindicato de Trabajadores de la Industria Alimentaria (STIA) marchan este lunes hasta la sede de la cámara empresarial en la ciudad de Buenos Aires, para expresar su deseo de mejoras salariales de inmediato.

"Los trabajadores de Alimentación decimos ¡basta! No vamos a resignarnos a empobrecernos trabajando. Nuestro reclamo es justo, y expresa la urgencia de los que estamos quedando al margen de este modelo económico", sentenció el STIA en un comunicado, resalta Telesur.

Los sindicalistas plasmarán en la calle su repudio al incremento del 17 por ciento en tres cuotas (seis en mayo, seis en noviembre y cinco en febrero), ofrecidas por el Gobierno que preside Mauricio Macri.

Su exigencia es del 30 por ciento para compensar la pérdida de poder adquisitivo del salario, ante la inflación de doble dígito que mantiene la Argentina.

En su texto critican que la cámara empresarial "no quiere modificar su propuesta y asumió una postura necia e intransigente".

"Los trabajadores somos víctimas de una política económica que se basa en una transferencia de recursos de los que menos tienen a los sectores más acomodados de la sociedad", aseguraron.

Ante la falta de propuestas y maniobras dilatorias de la cámara empresarial, los sindicalistas aspiran a expresar la preocupación de todos los trabajadores del sector alimentación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130389-otra-marcha-de-trabajadores-argentinos-contra-gobierno-de-macri>



Radio Habana Cuba